

Lanzan consorcio distritoQRO: impulsará la investigación e innovación



El [Tec de Monterrey campus Querétaro](#) en colaboración con la **Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ)** y la **Universidad Nacional Autónoma de México (ENES-UNAM)**, presentaron el **consorcio distritoQRO**, que impulsará la investigación, el emprendimiento y la innovación.

El enfoque del consorcio va dirigido hacia **tres líneas de investigación: futuro de los alimentos, medio ambiente y manufactura sostenible.**

“Mientras más conectados y comunicados estemos, sobre todo entre instituciones, mayores serán los cambios que produzcamos”, resaltó el **Dr. Julio Noriega Velasco**, director ejecutivo de estrategia de la vicepresidencia de investigación en el Tec de Monterrey.

Durante la apertura, el Dr. Noriega explicó que el consorcio también tiene el objetivo de fomentar la **unión entre las instituciones y la búsqueda** de innovación en sectores para beneficio de la comunidad queretana.



/> width="900" loading="lazy">

Marcando la diferencia en la Innovación Alimentaria

El **consorcio abre sus puertas** con una primera convocatoria, enfocada en la **Sostenibilidad Agropecuaria**, la segunda será **Producción Sostenible**, posteriormente **Innovación y Economía Circular**.

Esta iniciativa invita a **investigadores, profesionistas, instituciones y personas de la industria** a presentar ideas innovadoras para mejorar uno de los sectores más relevantes en Querétaro: **la Industria Alimentaria**.

“La sostenibilidad no solo es una prioridad del gobierno, sino que también es un objetivo estratégico que se alinea con las empresas clave en Querétaro”, comentó el director del Tec.

A través de **distritoQRO** se busca **especializar y trabajar** en diversas áreas de estudio como lo son: la Agricultura Regenerativa, Salud Alimentaria, Inocuidad Alimentaria, además de Tecnologías Emergentes.

“Este consorcio significará cambios clave en el sector agroalimentario”, agregó Alcocer.

Visión ambiental y social

Con **distritoQRO**, las instituciones que lo impulsa aspiran a que **la investigación y la industria**, contribuyan a una mejora social, mejorando la calidad de vida de una **manera más sostenible**.

La iniciativa, cuenta con **tres pilares en cuanto al desarrollo social**, que son importantes para resolver problemáticas locales e internacionales.

- Urbanismo social
- Educación para todos
- Educación aplicada

Para alcanzar este objetivo, se priorizará la investigación y aplicación de **energías renovables y limpias**, recursos hídricos y la mitigación del cambio climático, enfocándose en transformar la vida cotidiana de la comunidad.

“El desarrollo de tecnología tiene que ir de la mano del desarrollo humano”, comentó la Dra. Amaya, rectora de la UAQ.

“distritoQro le dará a la comunidad la oportunidad de beneficiarse de la sinergia generada por la participación de las tres instituciones”.- Pascual Alcocer

Transformando con Manufactura Sostenible

Otra área clave para la colaboración es la **Manufactura Sostenible**, enfocada en la investigación para minimizar el **impacto ambiental**.

Los directivos del consorcio prevén que el **sector industrial** se beneficiará aplicando las diversas estrategias sostenibles, promoviendo la transformación, el crecimiento tecnológico y la innovación

“Esta iniciativa ayudará al desarrollo y formación de jóvenes con pensamiento crítico e innovador”, agregó **Dr. Raúl Paredes rector de la UNAM-ENES Juriquilla.**

El **consorcio también servirá** como un puente para nuevos profesionistas, dándole la oportunidad de abordar problemáticas actuales que afectarán su futuro cercano, de las cuales algunas se han generado gracias al rápido crecimiento del estado.

La meta está en la unión de **talentos, ideas y resultados** para generar un cambio positivo en el desarrollo, económico y social del país.



/> width="900" loading="lazy">

SIGUE LEYENDO